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Параллельные судебные разбирательства при урегулировании международных инвестиционных споров

Статья посвящена анализу вопросов, возникающих при параллельных судебных разбирательствах в 

процессе разрешения международных инвестиционных споров. Основное внимание уделено анализу про-

цессуальной природы параллельного судебного разбирательства и механизму его реализации в практике 

урегулирования инвестиционных споров. В статье подчеркивается важность корректной правовой квали-

фикации оснований для приостановления одним судом действий по рассмотрению иска при наличии факта 

рассмотрения спора другим судом.
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Parallel Judicial Proceedings in Settlement of International Investment Disputes

The article focuses on the matters of parallel proceedings in the context of the international investment dispute 

settlement procedures. Special attention is on the analysis of the procedural nature of the parallel court proceeding 

and the modus operandi of its application within the universe of the investment dispute settlement. The article draws 

on the importance of a correct legal qualification of the grounds to stay the proceedings by one court while the other 

court is reviewing the dispute on merits.
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